

COMMISSIONS SPECIALES

Commission Spéciale nommée par le Conseil le 19 janvier 1915, pour étudier un rapport du Bureau des Commissaires au sujet du prolongement de l'avenue Newman.

Compte rendu de l'assemblée du 13 février 1915.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, Denis, Elie et Giroux.

M. l'échevin Giroux est choisi comme président.

Après une étude sérieuse de la question, il est

Résolu: De faire au Conseil le rapport suivant:

Qu'elle a examiné avec soin cette question du prolongement de l'avenue Newman.

Votre Commission a constaté que le 1er décembre 1914, le Conseil a adopté un rapport du Bureau des Commissaires approuvant un rapport de l'Ingénieur en Chef, en date du 23 octobre 1914, lequel recommandait l'approbation d'un plan "D" pour le prolongement de l'avenue Newman, à travers le quartier Emard.

Le rapport référé à votre Commission pour étude, le 19 janvier 1915, recommande de substituer au plan de l'avenue Newman déjà adopté, un nouveau plan préparé par MM. Béique & Charton, portant la date Novembre 1914 et le No 1580.

Il apparaît que le prolongement projeté de l'avenue Newman à travers le quartier Emard a été demandé par la Ville de Lasalle afin de donner aux citoyens de cette Ville un débouché en droite ligne du Canal Lachine.

Votre Commission, après mûre délibération et après avoir consulté le représentant du quartier Emard M. l'échevin Dubois, est arrivée à la conclusion de recommander au Conseil de rejeter le rapport du Bureau des Commissaires, pour les raisons suivantes:

1° Parce que l'avenue projetée qui traverse diagonalement le quartier Emard n'est pas demandée par les citoyens du quartier Emard;

2° Parce que la ligne de ladite avenue coupe un territoire où il y a un grand nombre de constructions d'érigées, lesquelles constructions la Cité devra exproprier à grands frais si elle veut ouvrir ladite avenue.

Votre Commission recommande, en outre, que la résolution adoptée par le Conseil le 1er décembre 1914, approuvant un projet de plan pour le prolongement de l'avenue Newman à travers le quartier Emard, soit abrogée et annulée et qu'à cette fin la Règle 69 des Règles du Conseil soit suspendue.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Greffier-Adjoint de la Cité, et
Secrétaire de la Commission.

* * *

Commission Spéciale chargée d'étudier un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,026,850 pour égouts, etc.

Compte rendu de l'assemblée du 13 février 1915.

Sont présents: MM. les échevins Lavergne, Ménard, Létourneau, O'Connell, Bastien, Chartrand, Houlé.

Sont aussi présents: M. le Commissaire Côté, et MM. Stuart Howard et C. Amireault, Ingénieur Surintendant du Département des Egouts, et Ingénieur en Charge de la Division Nord, respectivement.

SPECIAL COMMITTEES

Special Committee appointed by Council on the 19th January 1915 to consider a report from the Board of Commissioners anent the extension of Newman avenue.

Report of meeting held on the 13th February 1915.

Were present: Ald. L. A. Lapointe, Denis, Elie and Giroux.

Ald. Giroux was appointed Chairman.

And after careful examination of the question, it was

Resolved: That the following report be made to Council:

That this Committee has considered the question of extending Newman avenue.

Your Committee has ascertained that on the 1st December 1914, the Council adopted a report from the Board of Commissioners approving the Chief Engineer's report, dated the 23rd October 1914, which recommended the approval of plan "D" for the extension of Newman avenue, through Emard Ward.

The report referred to your Committee for examination on the 19th January 1915, recommends that a new plan prepared by Messrs. Béique and Charton, under date of November 1914, be substituted for the plan of Newman avenue already adopted.

It appears that the projected extension of Newman avenue, through Emard Ward, was asked for by the Town of Lasalle, in order that the citizens of said Town might have a straight line outlet from the Lachine Canal.

Your Committee, after due deliberation and after having consulted the representative of Emard Ward, Ald. Dubois, has come to the conclusion to report to Council, recommending that the Board of Commissioners' report be rejected, for the following reasons:

1° Because the projected avenue which crosses diagonally Emard Ward, has not been asked for by the citizens of said Ward;

2° Because the line of the said avenue intersects a territory where a large number of buildings have been erected, which said buildings the City would have to expropriate at a heavy cost if it decided to open the said avenue.

Your Committee recommends, moreover, that the resolution adopted by Council on the 1st December 1914, approving the draft of a plan for the extension of Newman avenue through Emard Ward, be repealed and annulled, and to that end, that Rule 69 of Rules of Council be suspended.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Assistant City Clerk.

* * *

Special Committee appointed to consider a report from the Board of Commissioners, asking for an appropriation of \$1,026,850 for sewers, etc.

Report of meeting held on the 13th February 1915.

Present: Ald. Lavergne, Ménard, Létourneau, O'Connell, Bastien, Chartrand, Houlé.

Were also present: Commissioner Côté and Messrs. Stuart Howard and C. Amireault, Engineer-Superintendent of the Sewers Department and Engineer in charge of the North Division respectively.